

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

A.60

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 20 SEPTEMBRE 1963.

Le ministère des Affaires extérieures annonce que le Canada enverra des secours au Brésil, où des sécheresses et des incendies de forêt ont fait périr un grand nombre de personnes et ont détruit des habitations, des biens et une part importante des récoltes de café de l'Etat de Parana.

Les secours envoyés comprennent 34,000 livres de lait en poudre et 6,000 livres de viande en conserve. Un appareil "Yukon" de l'ARC, en vol d'entraînement, partira de l'aéroport de Trenton au cours de la fin de semaine pour transporter ces provisions au Brésil.

Le premier ministre, M. L. B. Pearson, a fait parvenir le message suivant au président du Brésil, M. Goulart:

"Le Canada est consterné des désastres qui ont frappé l'Etat du Parana. Je tiens à vous exprimer la vive compassion de la population et du Gouvernement canadiens. Afin de prendre part dans quelque mesure aux opérations de secours, le Gouvernement canadien expédie au Brésil, par un avion de l'Aviation royale canadienne, environ 34,000 livres de lait en poudre et 6,000 livres de viande en conserve. J'espère que cet envoi permettra de soulager un peu les sinistrés. J'espère aussi que les terribles incendies qui font rage seront très bientôt maîtrisés."